

**MUEREN DOS GRANDES ESCRITORES:**

## **Manuel Rojas y B. Subercaseaux**

■ Víctima de una prolongada enfermedad, en su residencia de calle Diego de Deza 1445, falleció a la edad de setenta y siete años el escritor y Premio Nacional de Literatura 1957, Manuel Rojas Sepúlveda.

El notable escritor, hijo de padres chilenos, nacido en Buenos Aires el 8 de enero de 1896, trabajó en su juventud como obrero en diferentes actividades y ello le permitió posteriormente narrar sus experiencias que se convirtieron en best-seller. Fue también redactor de los diarios "Los Tiempos" y de "Las Últimas Noticias".

En 1928 ingresó a la planta funcionaria de la Biblioteca Nacional y tres años más tarde pasó a la Universidad de Chile donde se desempeñó como jefe de prensa y director de los canales de este plantel educacional.

En 1962 trabajó como profesor de español, en los Estados Unidos. Entre sus obras más destacadas aparecen: "Hijo de Ladrón", "Hombres del Sur", "El Delincuente", "Ronada del Transeúnte", "Lanchas en la

Bahía", "La Ciudad de los Césares", "Travesía", "De la Poesía a la Revolución" y un ensayo sobre Jotabeche.

Su obra "Mejor que el Vino", obtuvo el Premio Mauricio Fabry de la Cámara del Libro, en 1956, posteriormente escribió otro libro de bastante demanda, "Punta de Rieles". Durante dos años, se desempeñó como presidente de la Sociedad de Escritores de Chile. También hizo suyo el Premio Atenea otorgado por la Universidad de Concepción y el Premio "Marcial Martínez", conferido por la Universidad de Chile. En 1963 fue declarado hijo ilustre en el puerto de Valparaíso.



■ MANUEL ROJAS